

Paco Escudero hablará en Elda de los valores de Miguel Hernández como poeta ejemplo pedagógico del siglo XXI

27/03/2021



Paco Escudero es un experto en la figura de Miguel Hernández.

El Ayuntamiento de Elda, en colaboración con la UNED, la Sede Universitaria de la UA en Elda y la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP), ha organizado una **conferencia sobre Miguel Hernández** a cargo del nuevo director del Centro Asociado a la UNED de Elche, **Paco Escudero**, con motivo de la celebración, el próximo 28 de marzo, del **Día de Recuerdo y Homenaje a las Víctimas de la Guerra Civil y la Dictadura**.

Con esta conferencia se pretende realizar un **homenaje y reivindicar los valores democráticos**, así como la

lucha del pueblo valenciano por sus libertades. La charla, bajo el título *Miguel Hernández, vigencia de valores poéticos y humanos*, quiere desvelar las claves que convierten la poesía y el ejemplo de vida del oriolano en una herramienta útil en la actualidad para la formación en valores para las nuevas generaciones.

Paco Escudero, como gestor cultural, ha trabajado los contenidos del **legado hernandiano durante más de una década** tanto en Elche como en Jaén, ciudad que conserva actualmente los documentos del escritor.

Escudero declaró que en su charla intentará trasladar al público que **"Miguel Hernández es fundamentalmente un poeta vigente porque todo lo que escribió estando de plena actualidad, como la explotación de los niños, dentro de su poesía solidaria"**. También señaló que es un poeta universal, al que se le han rendido homenajes en los cinco continentes y su obra ha sido traducida a distintos idiomas, pero además **"es un poeta necesario ya que su obra es ejemplo de vida a la hora de transmitir valores esenciales como la libertad y la lucha social"**, aderezadas desde una

posición humilde, y todo ello va bien a las nuevas generaciones puesto que Miguel Hernández es ejemplo pedagógico del siglo XXI".

La conferencia tendrá lugar el próximo martes 30 de marzo en el contexto de recuerdo al poeta con motivo de cumplirse **79 años de su muerte en la prisión de Alicante**. La conferencia será impartida el martes 30 en el salón de actos en el Museo del Calzado, a las 19:30 horas, y se garantizarán todas las medidas de seguridad. Asimismo se habilitará la emisión virtual de la conferencia: <https://bit.ly/3vt3xe8>.